

Une dame blanche filmée le long d'une route



créature humanoïde

Ces mystérieuses images nous montrent une **personne fantomatique** ou un animal totalement inconnu. Elle ont fait surface récemment, en ce mois de septembre 2018.

La vidéo ne fournit ni le lieu ni l'heure du moment où cette rencontre effrayante s'est produite.

Elle nous montre une mystérieuse silhouette blanche et brillante qui émerge de l'herbe à droite de la voiture. C'est le conducteur qui filme cette effrayante silhouette.

La créature semble soudainement rebondir ou courir le long de la route à la nuit tombée.

Cette vidéo étrange a laissé les internautes perplexes.

Certaines personnes ont donné des explications rationnelles sur ce que cela pourrait être.

L'un d'eux a déclaré : « *Cela ressemble presque à une mouffette, sautillant le long d'une clôture (pas une route), et essayant de s'éloigner des phares.* »

«
est-elle blessée ?

Un autre commentateur a suggéré que la créature ou la personne paraissait utiliser un bâton.

Il a écrit : « *Regardez de plus près du buisson, il y a une sorte de* »

Quelqu'un soulève le bâton au-dessus de »

Il semble qu'il ne peut pas fuir. C'est comme cela qu'un oiseau bougerait s'il était blessé.

Sources

- www.dailystar.co.uk
-

Fantôme - 2 octobre 2018 - Wakonda - CC-BY 3.0